

Nur Remis für Neustadt

KREISLIGA Mainburg greift sich im Lokalduell einen Punkt. Der ATSV Kelheim ist wieder Spitze.

FC MAINBURG – TSV NEUSTADT 2:2 (1:1). Ein spannendes Derby konnten die rund 200 Zuschauer zwischen dem FC Mainburg und dem TSV Neustadt erleben. Bereits 17 Minuten nach Anpfiff gelang dem Neustädter Jürgen Vogl der erste Treffer. Dass die Mainburger allerdings wussten, um was es geht, zeigte der Ausgleich von Jakob Rottmaier (36.). Nachdem es bis zu Hälfte der zweiten Halbzeit 1:1 stand, wurde es für die Neustädter noch einmal spannend, denn Christian Daser brachte den FC (66.) erneut in Führung. Doch hatten die Donaustädter kurz vor Ende des Spiels noch einmal Glück, wie es Trainer Günther Versegghy formulierte, denn in der 81. Minute gelang Tobias Schulz der Ausgleich zum 2:2. (xps)



Unentschieden: Der FC Mainburg (li.) saß der Neustädter Versegghy-Elf stets auf den Fersen. Foto: xps